
Les rues du Planel et du Porche relookées


L
es élus, le maire, René Revol, et Jean-Pierre Olivarès, délégué à l’aménagement, et Maryannick 
Alexandre, présidente de Lou Dragas.
Urbanisme, Grabels

Mercredi 5 octobre, à l’occasion de l’inauguration par les services de la Métropole de la 
requalification des rues du Planel et du Porche, les élus grabellois ont fait passer des messages.

Messages à la Métropole
Dans le cadre des attributions de compensation que la commune verse au budget métropolitain, 
elle émet des souhaits.

En matière de voirie, après les réhabilitations des rues du Calvaire et du Mas d’Armand, ces deux 
dernières d’embellissement du centre, et celle de la rue de la Plaine en cours, les élus espèrent 
que la création de la piste cyclable rue de la Valsière puisse être la prochaine, et débuter d’ici la 
fin de l’année.

Les habitants du cœur de village ont été remerciés pour leur patience durant le long chantier 
nécessaire pour la reprise des réseaux et des revêtements. "Presque 9 mois", diront certains, qui 
par ailleurs ont témoigné du professionnalisme et de l’écoute dont les ouvriers ont fait preuve. Le 
maire et son adjoint à l’aménagement du territoire ont su couper le ruban tricolore malgré 
l’absence des élus métropolitains.

Pour l’occasion, l’association Lou Dragas a annoncé la sortie prochaine d’une plaquette sur les 
rues du centre ancien, depuis leur création, probablement au XIIe siècle, alors qu’elles se 
trouvaient protégées par des remparts. Toujours aussi intéressante à lire !

https://www.midilibre.fr/actu/societe/urbanisme/
https://www.midilibre.fr/herault/grabels/
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